

NGO

**Kapolda Papua Tinjau Lokasi Pembangunan
Kantor Satpas SIM Polres Mimika, RS.
Bhayangkara Tk. IV Mimika dan Mako
Sementara Pas Brimob III Korbrimob Polri**

Achmad Sarjono - PAPUA.NGO.WEB.ID

Apr 30, 2023 - 17:29



JAYAPURA – Kapolda Papua Irjen Pol. Mathius D. Fakhiri, S.I.K meninjau 3 lokasi yang rencananya akan dilakukan pembangunan Kantor Satpas SIM Polres Mimika, Rumah Sakit Bhayangkara Tk. IV Mimika dan Mako Sementara Pas Brimob III Korbrimob Polri, Minggu (30/4).



Dalam peninjauan tersebut turut hadir Karo Ops Polda Papua, KBP I Ketut Gede Wijatmika, S.I.K, Karo Log Polda Papua, KBP Agus S. H. Purnomo, S.H., S.I.K., M.H, Dirlantas Polda Papua, KBP Mohammad Nasihin, S.I.K., S.H, Ka Ops DC-2023, Kombes Pol. Dr. Faizal Ramadhani, S.Sos. S.I.K., M.H dan Kapolres Mimika, AKBP I Gede Putra S.I.K., M.H.

Untuk diketahui bahwa ketiga lokasi tersebut yakni berada di Kabupaten Mimika tepatnya di Jalan W.R. Supratman Distrik Mimika Baru, Jalan Agimuga Mile 32 Distrik Kuala Kencana dan Jalan Poros SP 5 Wangirja Distrik Mimika Baru.

Kapolda Papua menyampaikan bahwa peninjauan tersebut perlu dilakukan untuk dapat mengetahui kondisi lahan baik lokasi serta tekstur maupun luas sehingga perencanaan kedepannya dapat lebih disiapkan guna menghindari adanya kendala selama proses pembangunan.

“Untuk pembangunan Kantor Satpas SIM Polres Mimika dan Rumah Sakit Bhayangkara Tk. IV Mimika menggunakan DIPA Polri dengan masing-masing proses pengerjaan selama 195 hari kerja dan 210 hari kerja,” ungkapnya.

Ia menambahkan, Lokasi Pembangunan Satpas SIM Satlantas Polres Mimika terletak pada belakang gedung kantor Satlantas Mapolres Mimika Berhadapan dengan Eyang Coffe And Resto Asian, sedangkan Lokasi Pembangunan Rumah Sakit Bhayangkara TK. IV Mimika terletak pada samping Mapolres Mimika Mile 32.

“Pelayanan di Satpas SIM Polres Mimika dan RS Bhayangkara TK. IV Mimika nanti lebih mengutamakan pelayanan masyarakat tentunya dengan larangan adanya segala bentuk pungli. Mako Sementara Pas Brimob III Korbrimob Polri masih status pinjam pakai, dimana sebelumnya adalah Venue Aeromodeling pada pagelaran PON XX Papua tahun 2021,” ujar Irjen Pol. Matus Fakhiri.

Ia mengharapkan agar pembangunan yang berjalan nantinya dapat terus dipantau dan dikordinasikan terus ke Polres Mimika sehingga termonitor setiap perkembangannya dan dapat dilaporkan kepada pimpinan. (*)